

MEDIA

Bein Sports no abona el primer plazo de los derechos de televisión de la Ligue 2

Tras el fiasco de Mediapro, y la renuncia de Canal+ a la Ligue 1, beIN Sports no abona el primer plazo de los derechos de televisión.

Palco23

6 jul 2021 - 18:33



Nuevo paso en el conflicto de los derechos de televisión del fútbol francés. Cuando la Liga de Fútbol Profesional francesa (LFP) y los clubes se preparaban para pasar página a los problemas derivados de la venta de los derechos a Mediapro, surgen otras dificultades: Bein Sports no ha abonado 7,5 millones de euros, el primer pago de los derechos de la Ligue 2, informa *L'Équipe*.

Bein Sports se quedó con los derechos de dos partidos por jornada de la Ligue 2 por 30 millones de euros por temporada, para el ciclo que incluye las temporadas que van desde la 2021-2022 hasta las 2023-2024. El 1 de julio debía pagar el primer plazo, pero no ha cumplido con su obligación.

A un mes del comienzo de la competición, la LFP tiene frentes abiertos con Canal+ y Bein Sports por

los derechos de Ligue 1 y Ligue 2

Según los términos del contrato, Bein Sports debía pagar treinta millones de euros por los derechos de la temporada 2021-2022 en cuatro cuotas: 1 de julio, 5 de octubre, 1 de enero de 2022 y 5 de abril de 2022. Al negarse a respetar sus compromisos, la emisora pone en dificultades a los clubes de la Ligue 2 y parece querer obligar a la LFP a revisar a la baja el acuerdo, según la prensa local.

La decisión de Bein Sports se suma al conflicto con Canal+, que se adjudicó dos partidos por jornada de la Ligue 1, por 332 millones de euros anuales. Pero lo que debería haber sido un acuerdo histórico para el fútbol francés se ha estropeado rápidamente, ya que Canal+ no está dispuesta a compartir los derechos con Amazon y anunció que “no retransmitirá la Ligue 1”.

“Tras el fracaso de la elección de Mediapro en 2018, Canal+ lamenta la decisión de la Ligue de Football Professionnel de aceptar la oferta de Amazon en detrimento de la de sus socios históricos Canal+ y Bein Sports”, detalló Canal+.